

BREVES

EL COLECTIVO ALEGA DESARROLLAR SU LABOR CON RESPONSABILIDAD Y SOLVENCIA A PESAR DE LOS AJUSTES ECONÓMICOS

El CECOVA demanda “un mayor protagonismo” en gestión para el sector enfermero

— VALENCIA 8 MAY, 2014 - 12:06 PM



CECOVA
Consejo de Enfermería
de la Comunidad Valenciana

Con motivo de la celebración del Día Internacional de la Enfermera, fijado para el próximo lunes, 12 de mayo, bajo el lema “Las enfermeras: Una fuerza para el cambio-Un recurso vital para la salud”, el Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana, CECOVA, ha hecho un llamamiento a la Administración sanitaria para que apueste por “dar un mayor protagonismo a Enfermería en los puestos de gestión y en la toma de decisiones”.

El CECOVA alega en una nota de prensa que las enfermeras han demostrado sobradamente ser capaces de introducir mejoras para ahorrar, y estar suficientemente capacitadas, con una alta preparación universitaria, para ocupar puestos de responsabilidad en la gestión sanitaria que hasta ahora son copados por otras profesiones.

Asimismo, el llamamiento va dirigido al propio colectivo de Enfermería, en general, para que “asuma, desde el convencimiento, que somos los profesionales sanitarios más y mejor preparados para atender el nuevo escenario sanitario que se está dibujando en torno a la atención a la cronicidad y a las personas dependientes”. Al decir del CECOVA, la Administración “está definiendo un modelo de atención sanitaria basado en equipos multidisciplinares, integrados por diversas profesiones sanitarias en los que no debemos estar subordinados a otros, no podemos ser meros actores secundarios o de reparto, sino actores principales con un papel protagonista”. El Consejo resalta los significativos éxitos obtenidos “gracias al trabajo enfermero” en áreas como la atención a los pacientes con enfermedades crónicas a través de la gestión de casos complejos o la atención domiciliaria mediante la implantación de la enfermera gestora de casos, los avances en seguridad clínica o el sistema de triaje en los servicios de Urgencias de los centros hospitalarios de la Comunidad Valenciana.



CECOVA
Consejo de Enfermería
de la Comunidad Valenciana